

La Russie attaque plus d'un millier d'objectifs des terroristes en Syrie



Moscou, 24 décembre, (RHC-PL).-Le porte-parole du Ministère de la défense de la Russie, Igor Konashenko, a relevé que les Forces aériennes russes ont attaqué cette semaine plus d'un millier d'objectifs du groupe terroriste État Islamique et d'autres bandes armées en Syrie.

Igor Konashenko a précisé que les avions russes ont réalisé 302 vols de combats et ont bombardé des objectifs de l'infrastructure des extrémistes dans les villes d'Alep, d'Idlib, de Deir Ezzor, et de Homs, entre autres.

Le porte-parole russe a souligné qu'à Homs des armements, des mitrailleuses lourdes et trois camions des djihadistes ont été détruits et qu'à Idlib un avion a désactivé un campement d'entraînement, où opéraient des instructeurs en provenance des pays voisins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79765-la-russie-attaque-plus-dun-millier-dobjectifs-des-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba